

que inició su acción, en otoño de 1975, hasta mediados de noviembre pasado, el CICR remitió al Líbano 15.600 toneladas de socorros, por un valor de 60,3 millones de francos suizos.

Por lo que respecta a la protección, los delegados del CICR efectuaron, el mes de noviembre pasado, nuevas visitas a los ocho prisioneros en poder de los « conservadores » en el sur del Líbano.

Europa

Finlandia

A invitación de la Cruz Roja Finlandesa, los señores Philippe Dind, jefe de la División de Socorros en el CICR y Philippe Grand d'Hauteville, delegado, estuvieron en Helsinki del 17 al 19 de noviembre pasado. En un seminario de perfeccionamiento para dirigentes de la Sociedad nacional, que podían ser llamados a efectuar misiones sobre el terreno, con motivo de acciones del CICR y de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja, presentaron un informe sobre las actividades del CICR.

La Revista Internacional de la Cruz Roja en 1978

Por imperativas razones de índole financiera, la Revista Internacional se ve obligada a reducir la aparición de sus números en 1978: no se publicará mensualmente, sino cada dos meses.

La Revista Internacional hará lo posible por presentar a sus lectores las mismas materias tratadas hasta ahora, pero de manera más densa. Se suprimen las láminas.

Se mantiene el precio de suscripción en 30 francos suizos para las ediciones en francés, inglés y español, y en 10 francos suizos para el suplemento en alemán.